

おおくに大運動会開催のお知らせ

10月5日(日)午前9時より、おおくに大運動会を開催します。
 今年度のチラシは高校生に依頼しました。今までとは違う感覚の「あっ」と思うようなすばらしいチラシを作ってくださいました。ありがとうございました。
 昨年は、多くの中学生にスタッフになっていただき、スムーズな運営ができました。
 今年度も多くの参加協力をお願いします。 事務局



昨年度の中学生スタッフ



10月行事予定

- ◎10月 5日(日)
9時～ おおくに大運動会
- ◎10月26日(日)
9時～ 秋のまめなかや畑収穫祭

広報おおくにでは、地域話題を募集しています。地区の行事、我が家の自慢、地元の風景など、写真と文章をUSBに入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、Eメールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266 E-mail daikokuseat@yahoo.co.jp

第211号 令和7年9月4日発行

広報 おおくに



原区夏まつり

8月14日(木)原公園で夏まつりを開催しました。焼き鳥、フランクフルト、かき氷、わた菓子、あてクジに花火、ボールすくい、ビンゴゲームで盛り上がりました。わた菓子は子供たちに自ら作せるところ大変喜んでいました。

原区の子供は10名ほどですが、この日はお盆の帰省の子供たちも参加し、たくさん笑顔でにぎやかでした。いつまでも笑顔が溢れる集落であることを願います。

原昭和会 竹本一博



猪小路区錬成会



猛暑が続く8月24日(日)、恒例の錬成会が盛大に実施されました。午後4時から飲食を通じて区民が親睦を深め、6時頃から恒例のビンゴゲームで盛り上がり、7時には終了しました。

夕方は少し風も出て、昼間からは考えられないほど涼しく感じました。

猪小路区長 岡田 進



夏の自由研究

西伯小学校5年 藤谷奈々さん

大国地域振興協議会にかき氷機がある事を知り、夏の研究テーマを「かき氷のシロップは全部同じ味なのか?」として、8月19日(火)に実験されました。協議会のスタッフ4名が目隠しと鼻をつまみ実験に協力し、奈々さんがそのデータから自由研究のまとめを作成されました。ご覧の様に素晴らしいまとめになっていると思います。 事務局

かき氷のシロップは全部同じ味なのか?
5年1組 藤谷奈々

1. 研究のきっかけ、目的
エコープに、かき氷のシロップの味が全部一緒という動画があったので、自分も試してみたいという研究してみようと思った。

2. 予想
味は全部同じだが香料や色が違うから全部違う味に感じるのだと思う。

3. 研究の方法
【用意するもの】
かき氷シロップ (いちご、レモン、マンゴー、ブルーハワイ、みぞれ)
フルーティ、マゴ、みぞれ
色粉 (赤、黄、緑、青)
香料 (いちごエッセンス、レモンエッセンス)
氷
かき氷機
スプーン、紙コップ
アイマスク、鼻せん

【手順】
①成分表示を見ている。
②目かくしと鼻をつまんでシロップを味比べする。
③かき氷シロップのベース(みぞれ)に色粉分を混ぜて、味比べする。
④かき氷シロップのベースに香料分を混ぜて味比べする。

今回、大きなかき氷機のある大田園スクエア実験室は、大国振興協議会のみなさんにも手伝ってもらった。

4. 研究の結果
①成分表示を見ている。
実験室で味比べする
いちご、マンゴー、レモン、マンゴー、ブルーハワイの5種類
成分の成分を見比べてみる。
(5種類同じ成分のもの)
果糖(砂糖)、酸(クエン酸)、香料、保存料(安息香酸ナトリウム、ブチルパラベン)、安定剤(カルボキシメチルセルロースナトリウム)
<違う成分のもの>着色料 → 着色料以外は同じことがわかった。

5. 研究の結果からわかったこと
成分表示をみると着色料はほとんど同じで作られている。
「目かくしと鼻をつまんで味比べする」とどのシロップも味別するは必ずわかった。
シロップに着色料だけを入れても味の方はほとんど一緒だった。
おもしろいのは、果糖や香料ではなく自分で手作りして、あまさを調整したり、シロップだけじゃなくお水も入れて味比べしたとき、色と香りを変えてみたり(例えばいちご色にレモンで実験してみた)。

6. 参考文献
・発見トレンダー Seesaaブログ 2016年8月7日

協力してくれた方
大国振興協議会のみなさま

ほっとふれんど広場

ふれあい部



夏休みなので弁当持参で勉強に来てます

大田園スクエア玄関フロアを常設サロンとして解放し、そのサロン名を募集していました。応募は三点で①ほっとスペース②フレンドシップ③ふれあい広場でした。

8月度部会にて、AIで選択すると、「ほっとふれんど広場」となり、サロン名に決定しました。

夏休みで子供の活用が下記データのように増えました。ほっとふれんど広場は静かで小人数の友達で勉強したり遊んだりできて良いとの事です。

また、今年の猛暑対策として、奥大山の水を導入し活用していただいています。

今後年齢問わず「ほっとふれんど広場」の活用をしてください。



子供たちに船田東男さんが紙芝居を上演してくれました♡



熱心に勉強中！！

勉強の間にeスポーツを楽しんでいます。必ず勉強もしながら遊んでいます。

今回、eスポーツは太鼓の達人以外のスポーツのソフトを増やしました。(バドミントン・テニス・ボーリング・ゴルフ等8競技)

また、協議会にはアップライトのピアノもありますので、練習に活用してください。(使用できるもの…ピアノ・卓球セット・eスポーツ)



ボーリングゲームを対戦中

令和7年第二回評議会開催

8月24日(日)に令和7年第二回評議会を開催しました。

議題は、①大国地域振興協議会の運営活動部合併について(現状4部を3部へ)、②運動会開催内容について、③大国まつり実施内容についてで加納誠評議会議長の進行で討議していただきました。

協議会提案の議題内容は、討議の結果全て可決承認されました。

※運営活動部の合併は、各集落からの部員選出が困難な集落が出来たために部員数を減らす目的での提案。



7月・8月ほっとふれんど広場活用状況

利用人数：中学生7名・小学生13名。利用日数：27日。
利用述べ人数：73人。

※尚、土、日、祝日も管理人がいる日は利用可能です。
月曜日は休館日で、利用不可です。